

Zahlreiche Spitzenplätze für Wolfsberger Läufer

Am letzten Samstag im September wurden im Rahmen des Völkermarkter Stadtlaufes auch die Kärntner Meisterschaften im Straßenlauf ausgetragen. Dabei konnte Benno Linzer vom LAC Wolfsberg seinen zahlreichen Kärntner Senioren-Meistertiteln einen weiteren hinzufügen. Die 1 km lange Stadtlaufrunde in Völkermarkt war zehnmal zu durchlaufen, und für den 72-jährigen Benno Linzer blieb die Uhr bei ausgezeichneten 47:42 Minuten stehen.

Für die Klasse Unter 18 war die Meisterschaftsstrecke fünf Kilometer lang. Andreas Pachler (LAC) bewältigte sie in 18:27 Minuten, womit er einen Platz auf dem Siegespodest nur um 19 Sekunden verfehlte. Aber auch auf seinen 4. Platz darf der erst 13 Jahre alte Andreas stolz sein.

Bei den Läufen für Kinder sticht aus Wolfsberger Sicht der LAC-Doppelsieg in der Klasse Unter 14 weiblich hervor: Melanie Meier gewann hier vor Isabella Schober. Zweite Plätze erkämpften in der Klasse Unter 10 die LAC-Kid's Fabian Kainer und Katharina Stückler. Deren Bruder Christoph Stückler stand als Dritter der Klasse Unter 14 männlich ebenfalls auf dem Siegespodest.